

AVISO DE PRIVACIDAD

SIMPLIFICADO

UNIDADES DE BIENESTAR - DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN Y ATENCIÓN A LA NIÑEZ DEL DIF MUNICIPAL DE SAN PEDRO CHOLULA, PUEBLA. TERAPIAS PSICOLÓGICAS

El H. Ayuntamiento de San Pedro Cholula, con domicilio ubicado en Portal Guerrero Número 3, Colonia Centro, San Pedro Cholula, Puebla, México, C.P. 72760; y dirección electrónica www.cholula.gob.mx; a través de las Unidades de Bienestar de la Dirección de Educación y Atención a la Niñez del DIF Municipal es responsable del tratamiento de sus datos personales, en los términos de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados del Estado de Puebla (de ahora en adelante LPDPPSOEP).

¿Para qué utilizarán mis datos personales?

La finalidad del tratamiento de los datos personales que se obtengan en el presente será para brindar un servicio de terapia psicológica, por lo que se integrará un expediente con la información y documentos proporcionados. Como finalidades secundarias serán utilizados para fines estadísticos, padrón de servicios, medios de verificación y procesos de auditoría y fiscalización previa aplicación del procedimiento de disociación correspondiente.

¿Ustedes pueden comunicar mis datos personales a terceros?

No, sus datos personales no serán transferidos a terceros, sin embargo, se puede realizar transferencia de los datos personales a las diversas Unidades Administrativas de este H. Ayuntamiento. Sólo se realizarán transferencias de datos personales con la finalidad de que se puedan atender requerimientos de información por una autoridad competente y que esté debidamente justificada conforme a los artículos 16 y 20 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Puebla.

Las anteriores acciones se realizan con base en el artículo 22 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados y 8 de la LPDPPSOEP, el consentimiento para el tratamiento de los datos personales del titular se entenderá otorgado a través de la puesta a disposición del presente Aviso de Privacidad, sin que aquél muestre su voluntad en contrario o negativa de facilitar la información requerida, bajo el entendido de que, en caso de hacerse tal manifestación, no podrá llevarse a cabo el trámite, servicio o actividad en cuestión, pues los datos requeridos son estrictamente necesarios para las finalidades mencionadas.

¿Cuáles son los mecanismos y medios que tengo para manifestar mi negativa para el tratamiento de mis datos personales?

En términos del artículo 76 de la LPDPPSOEP, usted puede ingresar una solicitud de derechos ARCO ante la Unidad de Transparencia de este H. Ayuntamiento, por escrito o medio electrónico, o bien, vía Plataforma Nacional.

Para conocer el procedimiento para el ejercicio de los derechos ARCO deberá ingresar en la siguiente liga electrónica <https://cholula.gob.mx/tramites-y-servicios/tramites/item/4125-solicitud-de-derechos-arco- acceso-de-datos-personales>, o en su caso, acudir de manera presencial a las oficinas de la Unidad de Transparencia para recibir asesoría, ubicada en calle Portal Guerrero, Número. 3, Colonia Centro, San Pedro Cholula, Puebla. C.P. 72760.

¿Dónde puedo obtener más información sobre el tipo de datos y forma en que puedo controlar mis datos personales?

Para mayor información acerca del procesamiento de los datos recabados, así como los derechos que usted puede hacer valer, puede consultar nuestro aviso de privacidad integral en: <https://transparencia.cholula.gob.mx/avisos-de-privacidad>